

EL AUSTRAL



Calidad del aire: 16 episodios críticos de contaminación se han constatado en lo que va del año

● Dos episodios críticos más que el año pasado a igual fecha se han constatado este 2025 en la zona saturada de Temuco y Padre Las Casas.

De acuerdo al último reporte de la Unidad de Aire de la Seremi de Medio Ambiente de La Araucanía, en lo que va de la temporada de Gestión de Episodios Críticos (GEC) se han constatado 16 episodios críticos de contaminación, de los cuales 9 han sido preemergencias y 7 alertas. La condición de esta temporada es similar a la del invierno de 2024, cuando a igual fecha se habían producido 14 jornadas de mala calidad del aire.

Sin embargo, al establecer una comparación con los años 2022 y 2023, las condiciones actuales son mucho más favorables ya que el 2022 a igual fecha ya se habían constatado 34 episodios y, el 2023, se contabilizaban 29.

Para los próximos días se esperan buenas condiciones de ventilación que mejorarán la calidad del aire, producto del ingreso de un sistema frontal que implicará la ocurrencia de lluvias, según ha informado la Dirección Meteorológica de Chile.